

## NOTICIAS DE SALUD

UN BLOG CON NOTICIAS DE ACTUALIDAD RELACIONADAS CON EL MUNDO DE LA SALUD. NOVEDADES, ENCUESTAS, ESTUDIOS, INFORMES, ENTREVISTAS. CON UN SENCILLO LENGUAJE DIRIGIDO A TODO EL MUNDO. Y ALGUNOS CONSEJOS TURÍSTICOS PARA PASARLO BIEN

JUEVES, 25 DE ABRIL DE 2013

### La tasa proporcional de fracturas de cadera anuales en España se estabiliza e incluso podría estar disminuyendo

Aunque el número de fracturas de cadera no ha dejado de aumentar en España en los últimos años por el incremento de la esperanza de vida, el porcentaje por franjas de edad muestra que este crecimiento desaparece o incluso podría estar cayendo.

Una de cuatro mujeres y uno de cada diez hombres por encima de los 50 años padece osteoporosis en España, una enfermedad crónica que causa en nuestro país alrededor de 40.000 fracturas de cadera al año (unas 100 fracturas al día), y más de 100.00 fracturas vertebrales. Se calcula que una de cada tres mujeres españolas mayores de 50 años sufrirá una fractura por este motivo a lo largo de su vida.

Se trata de una enfermedad que en muchos casos puede ser asintomática, por lo que los especialistas la denominan como una *“verdadera ‘epidemia silenciosa’ que en España sufren más de más de 2,5 millones de personas, el 25% de las cuales son hombres”*. Así lo indica el doctor José Manuel Olmos Martínez, coordinador del Grupo de Trabajo de Osteoporosis (GTO) de la Sociedad Española de Medicina Interna (SEMI), en el marco de la IX Reunión de Osteoporosis que se celebra en Madrid el 26 de abril con la presencia de más de 100 especialistas.